

平成31年 広野町成人式を挙行

1月13日、広野町中央体育館で平成31年広野町成人式を行いました。

今年成人式を迎えた皆さんは、小学6年生の時に東日本大震災および原発事故に遭遇し、間もなく行われるはずだった母校での卒業式が叶いませんでした。当時、59人いた同級生が、全町避難の中であらばらとなり、いわき市の広野町役場湯本支所で行った4ヶ月遅れの卒業式には57人が出席しました。町は、早期の学校再開に向け、平成23年10月3日に、いわき市立湯本第二中学校において、1年生5人で広野中学校を再開し、その後、広野町の本来の中学校に戻り、12人が卒業式を行いました。

避難生活など、多くの試練を乗り越えて立派に成長した若者が一堂に会しました。

式典では、遠藤町長が、様々な復興事業を通し大きく様変わりする町の状況を説明し、「ふるさと広野に想いをはせる若い皆さんには、ぜひ町の復興に向けて力を貸していただきたい、この時代を生き抜くたくましい社会人になってください。」と挨拶し、吉野正芳衆議院議員をはじめ多数の来賓が参列し、式典に花を添えていただきました。

対象者は、町内在住の平成10年4月2日から平成11年4月1日生まれの方で、男性34人、女性38人の計72人でした。

町外在住者を含め新成人33人が出席し、誓いも新たに大人の仲間入りをし、新成人として旅立ちました。



④



③



⑥



⑤



⑦



①

- ① 8年ぶりに一堂に会した新成人
- ② 成人式の様子
- ③ 代表して成人証書を受け取る小松由佳さん
- ④ いくつになっても友達
- ⑤ 呈茶コーナーでお茶をいただく
- ⑥・⑧ あでやかな晴れ着に身を包む
- ⑦・⑨ 久しぶりの再会に記念撮影



⑨



⑧



②